

1 活気ある沼田にする街づくり

ただいまの 金井 詩瑛奈 議員のご質問にお答え申し上げます。

活気ある沼田にする街づくりについて、であります。金井 議員がおっしゃるとおり、沼田市でも高齢化が進んでおり、活気あるまちを維持していくことは、喫緊の課題であると認識しております。

このような状況の中、沼田市全体を活気あるまちにするための「沼田市第六次総合計画」を策定し、様々な事業に取り組んでおります。

また、金井 議員が、主にご利用いただいている中心市街地につきましては、かつては利根沼田の中心的な商店街として栄えていましたが、今後は、商店に加えテラス沼田や図書館などの公共施設を中心拠点として捉え、様々な人々が集い、多世代で交流する機会を増やし、市民全体で活気のあるまちづくりを進めていきたいと考えております。

地域経済の観点では、企業誘致や起業の支援にも注力するとともに、若い世代が活躍でき、経済活動しやすい環境整備を行い、安心して働

き、暮らし続けられるまちづくりに取り組んでいるところであります。

金井 議員の地域の方々との交流を大切にされている姿勢も、まちづくりにとって非常に重要だと考えております。ぜひ、これからも、沼田市のまちづくりに関心を持ち続け、ご意見やアイデアをいただければ幸いと考えます。

以上申し上げまして、金井 詩瑛奈 議員のご質問に対する答弁とさせていただきます。